
令和元年度松林地区まちぢから協議会第８回運営委員会議事録 

開催日時：令和２年１月１７日（金） １９時００分～２１時００分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】 細田会長、滝本副会長、安齋副会長(書記代理)、内田会計、浅岡監事、

五反田監事、森俊彦、井野孔美、花岡正篤、村松章生、小澤登代子、 

柴田晴美、山本有樹、福田容子、亀田英明、大塚惟光、池西道郎、  

曾根進三郎、吉原敏明、神原純子、小池実枝子、吉野伸子、川口富士子 

【事務局】渋谷淳                     （敬称略） 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

 

１ 開会：滝本副会長の挨拶で開会した。 

 

２ 会長挨拶：細田会長 

   コミセンの研究会が発足し、先週の役員会後に第１回コミセン研究会が開かれ

ました。令和３年度の茅ヶ崎市次期総合計画に地域集会施設の建設が盛り込まれ

ることを想定しての研究会となります。コミセンの研究会の討議内容については

逐次運営委員会に報告していきます。 

松林地区まちぢから協議会もこの４月に改選の次期を迎えます。自治会長をは

じめ各団体の役員も替わると思いますが、新体制を滞りなく引き継ぎ切れ目のな

い運営にしたいと思います。 

との挨拶で開会した。 

３ 「高南一週駅伝大会」結果報告（五反田） 

     今年も「チーム松林」が男女とも優勝し１０連覇を達成した、ご協力ありがと

うございました。 

 

４．議事 

（１）新年度の各団体代表の交代について（渋谷） 

令和２年度の委員に係る各団体代表の交代について分かった時点で事務局に連絡

して欲しいとの連絡。 

（２）収支決算と事業計画（渋谷） 

    各部会から令和元年度の収支決算と令和２年度の事業企画を早めに出して欲しい

との連絡。 

（３）松林地区地域集会施設の整備について（渋谷） 

   事務局より、令和３年度から５年分の計画に地域集会施設の建設が決定してから



懇談会等でコミセンの機能について意見を募ることとなる。次期総合計画に盛り

込まれていない令和 3 年 3 月まではまちぢから協議会のコミセン研究会として検

討をすることとなる。 

第１回コミセン研究会は１月１０日に役員会の後行われ、今後の検討事項等を

模索していくこととなった。    

（４）視察研修について（渋谷） 

     日程は 2月 18日（火）終日 

     三鷹市の連雀コミセンの施設・午後に町田市の成瀬コミセン視察。 

     施設の概略説明と、当日の相手方への質問を予め事務局に連絡して欲しい。 

 

（５）賀詞交歓会について（内田） 

     会場は「おむすび松林」借家 

日時は 1月 31日（金）18時より  会費は 2000円 

準備要員として５～６人の募集をしたい。 

 

（６）各部会・検討会からの報告 

    こども部会（小池） 

      活動支援者や参加者の怪我に対する保険の検討が必要である。 

    夜間の活動に人が足りないので参加をお願いしたい。 

    福祉部会（吉野） 

      新たな交通手段の提案として慶寿会の車両を借り、長寿会と 4 月の「お花見」 

に向けての手続等を検討し運営委員会に提案したい。 

    広報部会（曾根） 

      松林タイムス第８号（３月３１日発行予定）の記事について直接取材の他、

何人かに投稿をお願いするので宜しくお願いしたい。また、各部会等から発出

する広報紙については倫理上問題がないように「広報における遵守事項」を配

布するので参考とされたい。        

    環境部会（池西） 

      会長の交代が予定されているが、新会長は未定です。コンポストの活用状況

は５，７００世帯になり効果を検証中である。 

 

 （７）その他（瀧本） 

      市民集会については７月２５日（土）案として調整中である。 

      「茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会防災部会設置要項」が施行された。 

 

５ 安齋副会長の閉会の挨拶で会議を閉じた。 


